



SAN PELAYO. Los escolares de sexto curso en el momento de la plantación. / A. L.



Los más pequeños, de cinco años, también participaron. / A. L.

El alumnado de los colegios San Pelayo y San Lorenzo de Ermua plantó ayer árboles en sus centros educativos

Nuevas vidas

AINHOA LASUEN ERMUA

Sumarán anillos al mismo tiempo que ellos cumplen años. Los árboles que ayer plantó el alumnado de los colegios San Pelayo y San Lorenzo, además de para alegrar el perímetro de los citados centros educativos, sirvieron para ofrecer una lección muy importante a todos los jóvenes que ayer pudieron dar nueva vida a Ermua con un pequeño gesto.

En su momento, el colegio San Pelayo lanzó la propuesta al Ayuntamiento, ya que ahora cuentan con terreno en su nuevo centro de Ongarai. A su vez los responsables municipales solicitaron a la Diputación foral los árboles que ayer se plantaron en el entorno de los dos centros educativos ermuarras.

Con una mañana extraordinaria, en la que lucía el sol, los escolares de San Pelayo pudo plantar 18 robles, 16 abedules y 3 cerezos en los jardines de la parte lateral

y más baja del centro. En San Lorenzo se plantaron 7 cerezos y 2 abedules en el centro y pensamientos en las jardineras del barrio. El motivo era la celebración, el próximo 21 de marzo, del Día Mundial del Árbol.

Para esta tarea contaron con la ayuda de las profesionales de jardinería del Departamento municipal de Servicios, que les tenían preparados los agujeros y los árboles para que el trabajo fuera más sencillo.

Las labores, en el colegio San Pelayo, comenzaban con una pequeña explicación de una de estas jardineras, y posteriormente, los estudiantes de 5 años fueron los encargados de estrenar la actividad, con la plantación de un cerezo. «Vamos a tener que echarle agua», decía uno de los pequeños, mientras algunos de sus compañeros escuchaban incrédulos que de aquello que ahora parecía un palito con raíces, podían surgir cerezas en un futuro. No obstante,

PLANTACIONES

- **San Pelayo:** 18 robles, 16 abedules y 3 cerezos.
- **San Lorenzo:** 7 cerezos y 2 abedules, además de pensamientos en las jardineras del barrio.

tendrán tiempo de comprobarlo, ya que podrán ver 'su' árbol todos los días al colocarse en la fila para entrar en clase e incluso «dentro de unos años podréis comer sus cerezas», les explicaba la concejala de Medio Ambiente, María Asun Ardanza, que también disfrutó con la actividad.

En segundo lugar, se les otorgó el honor de plantar un árbol al grupo de jóvenes de sexto curso. Esto se debe a que es un grupo que «está especialmente sensibilizado con la naturaleza. De hecho han creado un club en el que organizan actividades en torno a este tema», aclaraba el profesor coordinador

de la actividad, Manu Egido.

Este grupo plantó los abedules, que se instalaron en línea. «Lo más difícil es echar la tierra de los lados», afirmaban mientras se esmeraban en tapar las raíces del árbol con la tierra que estaba excesivamente húmeda debido a la lluvia de días anteriores.

Pulmones de aire

Además se sentían orgullosos de contribuir en esta actividad «porque de este modo estamos creando nuevos pulmones de aire en la naturaleza», explicaba el grupo de Andrio, Unai, Iñigo, Mikel y Ane. Todo el alumnado, tanto de primaria como de secundaria, ha participado en esta actividad.

En días precedentes, estos jóvenes han estudiado el funcionamiento y la importancia de los árboles y «que sean capaces de generar su propia comida es lo que más nos ha sorprendido», decían. Ahora, posteriormente, deberán reali-

zar un estudio sobre la clase del árbol que han plantado, destacar sus características y realizar un seguimiento de su crecimiento. Este análisis será más o menos exhaustivo dependiendo de la edad de los estudiantes, pero sin duda servirá para que aprecien la importancia de la actividad que han desarrollado durante la mañana de hoy.

De hecho, esta es la intención del centro educativo, porque además de crear un entorno más sano para estos jóvenes también se aumenta su sensibilización respecto a temas relacionados con la naturaleza. «Y también conseguimos que tengan algo que da la naturaleza que sienten como suyo. Estos árboles son algo muy cercano, que de este modo, es más fácil de respetar», concluía Egido. La actividad se lleva a cabo en el colegio San Pelayo, junto con todas las relacionadas con la Agenda Escolar 21.

Charla sobre Gaza

El Consejo de Cooperación y Solidaridad Internacional, compuesto por las diferentes ONGs de Ermua ha organizado para hoy una charla sobre 'La situación de la población palestina en Gaza'. El ponente será el economista palestino, miembro del centro Cultural palestino Biladi y residente en Euskadi, Anis Hawari. La charla comenzará a las 19 horas en Lobiano.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuá)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegoria)	943 170 325
Ermua	943 176 32

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
UNZAGA	Plaza de Unzaga, 5
Más allá de los sueños	
19.30 - 20.15 (Día del Espectador)	
ERMUA	
LOBIANO KULTUR	Goienkale s/n
No hay sesión	

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 08.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.5.
	Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.
	Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.45 Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45. Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)	De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)	Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora
EIBAR-VITORIA	Laborables: 06.15, 10.45, 14.45 y 18.45. Festivos: 08.45, 10.45, 14.45, 16.45, 18.45 y 20.45.
VITORIA-EIBAR	Diario: 08.30, 12.30, 16.30 y 20.30. Festivos: 08.30, 10.30, 12.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA	Laborables: 07.45 y 13.30. Festivos: 07.45 y 18.00.
PAMPLONA-EIBAR	Laborables: 11.00 y 18.00.
EIBAR-SANTANDER	Diario: 00.45, 06.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.
SANTANDER-EIBAR	Diario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados) Domingos: 12.00

EIBAR-ARRATE	Sábados: 14.15. Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
ARRATE-EIBAR	Sábados: 14.45. Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
EIBAR-ELGETA	Laborables: 13.30 y 20.20. Festivos: 12.00 y 19.00.
ELGETA-EIBAR	Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.
EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ	Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora). Sábados, de 7 a 21, cada hora. Domingos, de 8 a 21, cada hora.
HOSP. MENDARÓ-EIBAR	Laborables: De 06.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 07.45 a 20.45 cada hora. Y a las 21.55.
TRENES	
BILBAO-EIBAR	Laborables: 05.57. Diario: (De 06.57 a 20.57 cada hora), 09.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.	
EIBAR-BILBAO	Laborables: 06.13, 07.13. Diario: (De 08.13 a 22.13 cada hora), 10.36, y 21.36. Noches: 02.05, 04.05, 06.05 y 07.29.
ERMUA-BILBAO	Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.
BILBAO-ERMUA	Laborables: 06.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	Laborables: 05.47, 06.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora. 09.20 y 20.20.
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	Laborables: 05.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
FARMACIAS	
EIBAR. De 9.00 a 22.00 h.:	Elorza (Juan Gisasola, 18. Eibar).
ERMUA. De 9.00 a 22.00 h.:	Aranburu (Gipuzkoa Etorbidea, 46. Ermua).
EIBAR-ERMUA. Noche:	Elorza (Juan Gisasola, 18. Eibar).

MUTRIKU

El sindicato LAB solicitará un mayor compromiso en el traslado de la empresa Metec Motric, S.A.

Alegará el acuerdo adoptado por el Ayuntamiento de Mutriku en el Pleno del día 16 de febrero

A. GORRITIBEREA

MUTRIKU. DV. El sindicato LAB que cuenta con tres delegados en la empresa local Metec Motric, S.A. alegará la aprobación inicial del convenio que viene fraguándose entre el Ayuntamiento y la empresa y que fue aprobado el pasado 16 de febrero con los votos favorables del EAJ-PNV, B+I y EA.

Según el sindicato abertzale, la modificación de las Normas Subsidiarias que posibilitarían el cambio de la calificación del solar de «zona urbana para usos industriales» a zona «urbana» y los consiguientes volúmenes de edificación, generan una plusvalía del orden de 3 millones de euros, una cantidad muy importante que requeriría un mayor compromiso de permanencia de la empresa en la localidad más allá de los diez años contemplados en el convenio. Al enfocar la alegación que presentarán, solicitan que el plazo se extienda por un espacio fijo



Delegados y ex delegados de LAB de Metec Motric, en el transcurso de la rueda de prensa. /GORRITIBEREA

de 15-20 años o la entrega a cambio del nuevo pabellón en caso de que no se cumpla, o en su caso la amortización contable que se extienda por espacio de 30-50 años, de tal forma que cuanto más tiempo se mantenga la empresa en la localidad menos tenga para devolver, todo ello tomando como base el nuevo pabellón o la propia plusvalía. Una acción ésta que se aplica con normalidad en situaciones similares.

En el segundo punto de la alegación

solicitan «que no se pierda la capacidad productiva de la empresa», dado que la construcción del nuevo pabellón no garantiza el mantenimiento de los puestos de trabajo, un total de 64 contando los de la planta de Mutriku y los dedicados a diseño que se encuentran en Alemania.

Apoyo a la empresa

LAB se decanta por el apoyo a la empresa para que se consuma el traslado en base a las dos líneas

citadas; el máximo y prolongado mantenimiento de la empresa en Mutriku y la apuesta tecnológico-productiva, a la vez que subrayaban que el conjunto de los trabajadores, la Corporación municipal, los partidos políticos y la propia empresa deberían unir esfuerzos en ese sentido, pero fundamentalmente se dirigen a todos los corporativos de Mutriku para que realicen «un ejercicio fehaciente y continuo para el beneficio del pueblo». ■

ERMUA

Ermua se encuentra incluido en el catálogo de productos en euskera de internet

K. ITURRIAGAGOIITA

ERMUA. DV. La Universidad Vasca de Verano (UEU) con el patrocinio del Gobierno Vasco, la Diputación Foral de Vizcaya y Alava, Alkarkide y Euskaltel, acaban de reeditar más de 10.000 ejemplares del catálogo de productos en euskera en la red, que se repartirá en 35 municipios de Vizcaya y entre ellos el de Ermua.

Tras el éxito obtenido con la primera edición del mes de diciembre de 2006, la UVV-UEU acaba de actualizar aquella primera edición.

El catálogo de productos en euskera en la red se ha preparado para los jóvenes de entre 16 y 26 años, con el objetivo de acercar a dicho colectivo los productos en euskera que se encuentran en internet.

Formato de CD

El catálogo tiene formato de libro e incluye un CD en su interior, en el que se recoge toda la

información que aparece en el libro, así como los enlaces a las páginas web, para facilitar la navegación.

En total se han recopilado más de ochenta productos divididos en dos apartados: en la primera parte, denominada Sarean Blai, se recoge información sobre: software en euskera, recursos, herramientas para crear blogs en euskera, juegos de pasatiempos, páginas para chatear, herramientas para los móviles, páginas web sobre música, revistas electrónicas, radios on-line, páginas sobre información general, cine y cocina...

En la segunda parte, denominada Ikusi eta Ikasi, se ha recopilado información sobre recursos relacionados con la educación.

Entre otros, en estas páginas se recogen webs con numerosos apuntes, libros y muchos ejercicios; diccionarios y enciclopedias, bases de datos, catálogos de bibliotecas y métodos de aprendizaje. ■

SORALUZE-PLACENCIA

El PP pide al Gobierno foral «que se moje» por la salvación del CF Soraluze

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. DV. El juntero del Partido Popular de Gipuzkoa Iñigo Arkauz ha pedido información al diputado foral de Deportes Iñaki Galdós sobre las intenciones de la Diputación Foral con respecto al campo de fútbol de Eozia. Arkauz quiere saber si la Diputación ejecutará alguna partida económica destinada al campo de fútbol de Soraluze y si es así, de cuánto será dicha partida. Cabe recordar que los presupuestos municipales para 2009 no salieron adelante en el Ayuntamiento. Presupuestos en los que había una partida de 800.000 euros destinada al campo de fútbol de Eozia. Por otra parte, aún no se ha comunicado oficialmente cual será la partida que la Diputación destinará al proyecto de remodelación del campo, ni si ésta irá acompañada de alguna partida de la Federación Guipuzcoana de Fútbol.

El juntero del PP ha pedido al Gobierno foral «que se moje» por

la salvación del Soraluze CF, aludiendo a que si este año no se acomete la remodelación del campo, el club podría desaparecer.

Pleno

Hoy, miércoles, se celebra un pleno de carácter extraordinario para proponer la aprobación del proyecto de reforma de la cubierta del polideportivo municipal y el inicio del expediente de contratación de las obras, en el marco del Fondo Especial Estatal de Inversión Local. Otro de los puntos del orden del día es la modificación puntual de las Normas Subsidiarias del área R-22, Baltegieta Pares, relativa al número 36.

Euskera

El departamento de Euskera informa que quedan plazas libres en el curso Aisa de Euskera, que dará comienzo la próxima semana. Cualquiera que desee adquirir unos conocimientos mínimos de la lengua puede apuntarse. La duración del curso es de 60 horas y el coste de 18 euros. ■

ONDARROA

El antiguo cuartel de la Guardia Civil acogerá el centro de día para 25 plazas

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. DV. La Gestora del Ayuntamiento de Ondarroa ha aprobado de manera definitiva el Plan Especial del Centro de Día. Con esta decisión, tomada en el Pleno celebrado ayer, se da cobertura urbanística a las obras para habilitar en el antiguo cuartel de la Guardia Civil de la calle San Ignazio un centro de día para personas mayores, la residencia para personas con discapacidad intelectual y los servicios sociales del Ayuntamiento de Ondarroa.

El centro de día tendrá 25 plazas de integración y psicogerátricas compuesto por dos zonas de estar y actividades, un comedor con su office, dos aseos, dos cuartos de baño, guardarropa, vestuarios para personal, despacho médico y sala de curas, despacho de dirección con área para reuniones, locales técnicos y almacén.

Por su parte, la residencia contará también con 25 plazas en 6 habitaciones dobles, 13 individuales, 10 cuartos de baño ligados a las habitaciones, dos salones de estar, una sala de relajación y usos múltiples, despacho de dirección con área para reuniones, dos comedores con office, cocina y despensas, lavandería, vestuarios para personal, aseos y distintos almacenes.

La oficina para servicios sociales municipales tendrá, además del hall para la recepción del público, cuatro boxes de atención directa, despacho para el concejal del área, sala de reuniones, archivos, aseos, sala de conferencias para 40 personas, y locales técnicos.

El edificio es propiedad de la Diputación de Vizcaya y de la Bilbao Bizkaia Kutxa, entidad financiera que cederá al ente foral el uso de la planta baja por un periodo de tiempo indefinido.

El total coste previsto de las obras es de 2.656.402,77 euros y la Diputación se comprometió en su día a llevar a cabo las obras necesarias para habilitar el edificio, incluyendo las gestiones para la contratación de dichas obras, además de adquirir el mobiliario y los útiles necesarios para los distintos equipamientos.

Así inyectará 2.390.762 euros para los trabajos del centro de día para personas mayores y la residencia para personas con discapacidad intelectual, mientras que el Ayuntamiento de Ondarroa financiará el coste de las obras de la oficina de servicios sociales, que se estima en 265.640,28 euros. ■

VivirAgenda

► Las convocatorias de agenda deben remitirse a agenda@diario-elcorreo.es

MÚSICA

FUNK COLLECTIVE

20.00 h. La Hacería (Ribera de Deusto, 43. Bilbao)
Concierto del septeto de jazz Funk Collective. Entrada: 3 €.

'LAGUN ARTEAN KANTARI'

20.00 h. Kafe Antzokia (San Vicente, 2. Bilbao)
Zenbat Gara organiza la sesión 'Lagun artean kantari', que pretende recuperar canciones de ayer y de hoy y cantar entre todos con la ayuda de Anje Duhalde. Entrada libre.

XXIV CONCIERTOS DE PRIMAVERA DE GETXO

20.00 h. Iglesia de El Redentor (Algorza, Getxo)
El Cuarteto Iturriaga con base en Leipzig se creó en 1996 y su actual formación la conforman Aitzol Iturriagaotia, Rodrigo Baizá, Miguel Ángel Lucas y Damien Ventula. Este grupo tiene un especial interés en la difusión de la música española y latinoamericana de todas las épocas. Tocarán piezas de Bach, Mozart y Bartholdy. Entrada libre.

PUBLICIST

21.00 h. L'Mono (Andrés Isasi, 8. Iraia, Bilbao)
Concierto de la banda Publicist, formada por Sebastian Thompson (Trans Am) e Ian Svenonius (The Make-Up y Nation of Ulysses). Entrada: 6 €.

TEATRO

'BIRUSAK ERASOAN'

17.00 h. Centro Cívico de Basozelai (Axular, 28. Basauri)
Antzezakuzina Ginol Taldea representa la obra 'Birusak erasoan', dirigida a niños a partir de 4 años.

CONFERENCIAS

'LISTING, MÖBIUS Y SU FAMOSA BANDA'

12.00 h. Campus UPV-Leioa (Barrio Sarriena, Leioa)
El aula 2.5 de la Facultad de Ciencia y Tecnología de la UPV acoge un ciclo de conferencias sobre las aplicaciones de las matemáticas a otras ciencias. Hoy, Marta Macho Stadler disertará sobre 'Listing, Möbius y su famosa banda'. Entrada libre.

'LA SALUD Y EL BIENESTAR DE LAS MUJERES'

18.30 h. Casa de Cultura Torreazabal (Plaza Lehendakari Aguirre, Galdakao)
La psicóloga sexóloga Amaia Bakakoa y la médica Ana Castillo impartirán la conferencia 'La salud y el bienestar de las mujeres'. Entrada libre.

'GÉNERO, ARQUITECTURA Y MINUSVALÍA'

18.30 h. Antiguo Mercado de Aitzaga (Irailaren, 23. Erandio)
Charla sobre 'Género, arquitectura y minusvalía' dentro de las jornadas 'Mujer y deporte' que se celebran con motivo del Día de la Mujer Trabajadora.

'APRENDER A MIRAR Y DECIDIR PARA SABER CUÁLES SON TUS DÍAS FÉRTILES'

19.00 h. Centro Cívico La Bolsa (Pelota, 10. Bilbao)
Pilar Ruiz, de la Asociación Woomb Euskadi, impartirá la conferencia 'Aprender a mirar y decidir para saber cuáles son tus días fértiles'.

'SAN PABLO, APÓSTOL DE LAS GENTES'

19.30 h. Salón El Carmen (Plaza Indautxu, Bilbao)
El reverendo Jesús Higuera, párroco de Nuestra Señora de Caná (Pozuelo de Alarcón, Madrid), impartirá la conferencia 'San Pablo, apóstol de las gentes'.

NO SE LO PIERDA

CONCIERTO



Alex TNT: feeling con la raza negra

19.30 h. El Circuito Jazz-Blues de Vizcaya pasea desde hoy al sábado por Basauri, Amorebieta, Leioa y Ermua al sofisticado guitarrista barcelonés Alex TNT, cuyo apellido de guerra se lo inspiró el bluesman tejano U.P. Wilson. Enamorado del sonido de Prince, su fraseo y su voz se igualan a rutilantes bluesmen modernos tipo Walter Wolfman Washington o Lucky Peterson, cuyo influjo se percibe en el CD+DVD homónimo editado por la marca guipuzcoana Gaztelupeko Hotsak. «Es el mejor de mis tres discos. La gente puede escuchar blues, soul, funk... Son temas originales y los músicos que han grabado conmigo son muy buenos y expertos. Estoy contento, aunque soy muy exigente y ya veo cosas que no me gustan. Tengo mucho que mejorar», se fustiga el autor ante Oscar Cubillo, quien apunta que se trata de un álbum de potencial internacional, no sólo porque Alex cante en inglés. «El 99% de mis letras son situaciones, sentimientos y pensamientos que han sucedido de verdad, así que son muy sinceras. Hablan de todo. De amor, rabia, tristeza, alegría... 'Change My Style' es reivindicativa, y 'I'll Take My Blues Away' o 'If U Were Mine' reflejan más amor y desamor». Alex canta y toca desde los siete años. Con su banda actúa los domingos en el Jambooree barcelonés y dos veces al año gira por Canadá. En estos bolos vascos le acompañarán tres profesionales negros. «Rick Perkins (teclas; también en la foto) de Chicago, Julian Vaughn (batería) de St. Louis y Jules Bikoko (bajo) de Camerún. Siempre he tenido feeling con la raza negra. Además son músicos excepcionales: Julian Vaughn ha tocado para BB y Albert King, Johnny Guitar Watson... Hay mucho feeling entre nosotros y se nota en el escenario». Entrada libre. Casa de Cultura de Ibaigane (Basauri)

LIBROS

TERTULIA LITERARIA

19.30 h. Cafetería Lago (Correo, 13. Bilbao)
La tertulia del Taller de Escritura Creativa Alfa centra su atención en la obra 'Lo raro es vivir', de Carmen Martín Gaité.

'DEUSTO Y REKALDE, HISTORIA E IDENTIDAD CONTADA POR SUS PROTAGONISTAS'

19.30 h. Aula de Cultura de Rekalde (Plaza de Rekalde, 3. Bilbao)
Presentación del libro 'Deusto y Rekalde, historia e identidad contada por sus protagonistas', un trabajo del equipo de investigación Parte Hartuz, del departamento de Ciencia Política y de la Administración de la UPV. Participarán en el acto Igor Aheho y Josu Larrinaga, miembros del equipo. Entrada libre.

'A CONTRALUZ'

19.30 h. La Librería de Deusto (Plaza San Pedro, 4. Deusto, Bilbao)
Presentación del libro 'A contraluz', tercera obra de Esther Zorroza. Presentará el acto los escritores Mikel Alvirra y Carlos Martínez, además de la autora.

CINE

'QUEMADO POR EL SOL'

19.00 h. Fnac Bilbao (Alameda Urquijo, 4. Bilbao)
Fnac proyectará la película 'Quemado por el sol' dirigida por Nikita Mikhalkov y protagonizada por Oleg Menshikov, Ingeborg Dapkunaite y Nikita Mikhalkov que obtuvo el Oscar a la Mejor Película Extranjera en 1994.

'AL FINAL DE LA ESCAPADA'

20.00 h. Colegio de Abogados de Vizcaya (Rampas de Uribartete, 3. Bilbao)
El Colegio de Abogados de Vizcaya organiza el ciclo cinematográfico 'Europa: seis ciudades, seis películas', con la proyección de la cinta sobre París 'Al final de la escapada' (1960), de Jean Luc Godard. Entrada libre.

PROYECCIÓN DE CORTOS

20.00 h. Centro Cívico Bidarte (Avenida Lehendakari Aguirre, 42. Bilbao)
Proyección de ocho cortometrajes en euskera con motivo del VI Film Laburren Zirkuitua. Entrada libre.

VISITAS GUIADAS

'UNA VISITA AL PASADO'

10.00-13.00 h. Boinas La Encartada Museoa (Barrio El Peñueco, 11. Balmaseda)
El museo organiza un programa de visitas para conocer mejor las condiciones del trabajo femenino en este sector y su evolución. Es imprescindible hacer una reserva previa: 946 800 778 o info@laencartadamuseoa.com. Entrada: 3 €.

'MITOLOGÍA. LA AVENTURA MÁGICA'

11.00-13.00 y 15.00-16.30 h. Sala BaraKart (Parque de Los Hermanos, Barakaldo)
El Centro de Integración Sociocultural de

Barakaldo (C.I.S.) organiza visitas guiadas a la exposición pedagógica y de entretenimiento didáctico 'Mitología. La aventura mágica', donde se pueden ver, en diferentes dioramas artísticos, sorprendentes personajes divinos en alguna de sus acciones características. Es imprescindible reservar plaza: 944 184 500.

ARIOS

MULTIAVENTURA EN GORLIZ

09.00-13.30 y 16.30-20.00 h. Casa de Cultura (Kruzeta, 5. Gorliz)
La Casa de Cultura ha abierto el plazo de inscripción para participar en el programa Gazte Aklito del mes de marzo dirigido a jóvenes entre 14 y 30 años. El programa se centrará en la multiaventura y se practicará la tiroliña y el tiro con arco en los terrenos del albergue de Gorliz, el día 21 de marzo, de 11.00 a 14.30 horas, y el 28 de marzo, de 20.00 a 22.30 horas.

SALA JOVEN DE GORLIZ

09.00-13.00 y 16.30-20.00 h. Casa de Cultura (Kruzeta, 5. Gorliz)
Los jóvenes de 14 a 30 años de Gorliz tienen la oportunidad de reservar plaza en el punto joven de la localidad los días 13 y 27 de marzo para reunirse y organizar distintas actividades. El número máximo de plazas es de 20. Para más información se puede llamar al teléfono 94 6774 000. Entrada: 1 €.

TIRO CON ARCO Y TIROLINA EN GORLIZ

09.00-13.30 y 16.30-20.00, Sábado - 10.00-13.30 h. Casa de Cultura (Kruzeta, 5. Gorliz)
Los jóvenes de 14 a 30 años de Gorliz podrán disfrutar de deportes como el tiro con arco y la tiroliña en el albergue de Gorliz los días 21 de marzo (11.00 a 14.30 horas) y 28 de marzo (20.00 a 22.30 horas). Para ello deben apuntarse antes del 16 de marzo en el punto de información juvenil de la casa de cultura. Para más información se puede llamar al teléfono 94 6774 000.

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS

17.00-20.00 h. Centro de Interpretación de la Pasión Viviente (Campo de las Monjas, 2. Balmaseda)
El Centro de Interpretación de la Pasión Viviente de Balmaseda organiza unas jornadas de puertas abiertas para que toda persona interesada pueda visitar este nuevo espacio de interés turístico, cultural y religioso. Los visitantes podrán disfrutar de los fondos bibliográficos, de vestuario y demás elementos sobre la Semana Santa y su representación con los que se cuenta en el municipio.

ESTUDIOS DE PSICOLOGÍA EN DEUSTO

19.00 h. Universidad de Deusto (Avenida de las Universidades, 24. Bilbao)
La Universidad de Deusto organiza en el Auditorio una jornada de puertas abiertas para presentar los estudios de Psicología.

TALLER DE LITERATURA FEMENINA

19.00 h. Arrupe Etxea (Padre Lojendio, 2. Bilbao)
Alboan y Fundación Elacurria han organizado un taller sobre literatura escrita por mujeres a cargo de Josune Muñoz, de Sko-lastika. Entrada libre.

DONANTES DE SANGRE

UNIDADES PERMANENTES

Barakaldo:
11.00 a 14.00 h.: Hospital de Cruces.
Bilbao:
9.00 a 14.00 h.: Hospital de Basurto.
Galdakao:
9.00 a 14.00 h.: Centro Vasco de Transfusión.

UNIDADES MÓVILES

Berango:
16.30 a 21.00 h.: Ambulatorio.
Bilbao:
9.00 a 14.00 h.: Universidad de Deusto (junto a ESIDE).
11.00 a 14.00 y 16.30 a 19.30 h.: Ambulatorio Bombero Etxaniz.
Leioa:
9.15 a 14.00 h.: Universidad del País Vasco.
Portugalete:
9.00 a 14.00 y 16.30 a 21.00 h.: Avda. Carlos VII.
Sodupe:
16.30 a 21.00 h.: Junto a la iglesia.

EXPOSICIONES

'ALEJO. PINTURA'
Galería Alberdi
Ribera de Erandio, 6. Erandio. Hasta el 21-III-09
'OBRA SELECTA DE ARTISTAS CONTEMPORÁNEOS'. PINTURA
Akros Gallery
Juan de Ajuriaguerra, 16. Bilbao. Hasta el 14-III-09
COLECTIVA. '9 ARTISTAS PARA 2009'
Galería Ederti
Alda, Recalde, 37. Bilbao. Hasta el 30-IV-09

VIDA SOCIAL

► **Nacimientos:** Marta Dyarzabal Iturbe, Naia García Lachiondo, Ainara Macho Gázquez, Diego Aitor García Ávalos, Xabier Sa Torre, Oier González Ruano, Ane Querejeta Martínez, Xabier Querejeta Martínez, Juan Rincón Rochas e Ioritz Prado Vázquez.

► **Defunciones:** M^º Jesús Parras Alcántara, 69; Luis Royo Panda, 89; Blanca Fernández González, 96; Amelia García Ortiz, 80; Vicente Cano Martínez, 82; Lucas Parama Monteseñín, 77; Leonor Vega González, 87; Juan Aldazabal Quintana, 80; Adelaida Fernández Tañá, 87; Juan Bilbao Echeverría, 90; Mercedes Manero Ametzti, 88; Teresa Saiz Bocas, 78; Ángela Izquierdo Ugarte, 90; José Ramón Gorabete Astarloo, 65; M^º Paz Díez de Miguel, 86; Susana Recalde Zarate, 86; Jesús Múgica Echeverría, 90; Ramón Manzanedo Arranz, 67; Germán Marcos Orive, 56; Paz Cañas Navas, 97; Josefina Urquidí Ibarrolaza, 94; Fermína Gana Libano, 90; Petra Fernández Rodríguez, 90; Valerico Velasco Casado, 66; Mauro Sancho Martínez, 67; Amalia Muela Ahedo, 93; Inocencia Pérez de Nanclares, 95; Ismael García Vigil, 71; José Mancebo Seoane, 78; José Luis Requejo Uriarte, 86; Aureliano de la Iglesia Iglesia, 85; Jerónimo Palacios Moreno, 75; y Felipa Larrondo Bilbao, 86.

CAROLINE WEIHRACH. PINTURA

Galería Xanon
Juan de Ajuriaguerra, 33. Abando. Bilbao. Hasta el 2-IV-09

COLECTIVA

Epelde & Mardaras
Jardines, 10. Casco Viejo. Bilbao. Hasta el 14-IV-09

'CRITICAL + MISEDUCATION'

Galería D Spacio
Dos de Mayo, 14. Bilbao. Hasta el 4-IV-09

HAGGEE YANG. 'DESIGUALDAD SIMÉTRICA'

Sala Rekalde
Alameda Recalde, 30. Bilbao. Hasta el 19-IV-09

'HERRI KIROLAK HERRIZ HERRI'

Larrabari
Derio. Hasta el 13-IV-09

EIDER AGÜERO LÓPEZ. 'INDIVIDUOS'

Espacio SoñArte
Particular de Club, 2. Las Arenas. Getxo. Hasta el 25-III-09

JUAN BARAJA. 'BILBAO 2008'. FOTOGRAFÍA

Photo Gallery 20
Juan de Ajuriaguerra, 20. Bilbao. Hasta el 13-III-09

KEPA GARRAZA Y ERRAMUN LANDA

Galería Juan Manuel Lumbreras
Henao, 3. Bilbao. Hasta el 28-III-09

LA MASCARADA

Sala Rekalde
Alameda Recalde, 30. Bilbao. Hasta el 19-IV-09

'MITOLOGÍA. LA AVENTURA MÁGICA'

Sala Barakart
Parque de Los Hermanos. Barakaldo. Hasta el 15-III-09

'MUJERES EN LA LITERATURA'

Sala de Exposiciones de Sopenana
Sabino Arana, 1. Sopenana. Hasta el 13-III-09

BEATRIZ DUENAS. 'RETAZOS DEL VIAJE'

Hika Ateneo Bilbao
Muelle Ibeni, 1. Bilbao. Hasta el 31-III-09

'UN DÍA EN LA VIDA DE VAREKAI'. FOTOGRAFÍA

Café Iruña
Jardines de Albia. Bilbao. Hasta el 31-III-09

'VENEZIA'. FOTOGRAFÍA

Casa de Cultura San Miguel
Plaza Nekazarri. Basauri. Hasta el 27-III-09

NO SE LO PIERDA

ENCUENTROS CON LA SALUD

Charla sobre la curación del cáncer

19.00 h. El programa 'Encuentros con la salud' presenta la charla '¿Es posible curar el cáncer?', en la que José María Fernández-Rañada, jefe del Servicio de Hematología de Quirón Madrid y presidente de la Fundación Leucemia y Linfoma, acercará al público los resultados de las últimas investigaciones. **Biblioteca de Bidebarrieta** (Bilbao)

